



Cuestiona Víctor Pérez ola de inseguridad

El diputado federal del PAN, Víctor Pérez, mencionó que la falta de coordinación que existe entre la federación y estados, así como también el abandono a las policías estatales y municipales, es el reflejo de esta crisis de violencia con la cual arreció al arrancar el mes de noviembre, por lo anterior la ascensión de la delincuencia que se vive en gran parte del país pareciera no tener fin, motivo por el cual Pérez Díaz protestó en la Cámara de Diputados contra el recorte y desaparición de recursos en materia de seguridad.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1162?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1162&authkey=!AHeZLj9WWUZPucQ&ithint=video&e=7EGbtV>